

Fecha: 17-05-2021  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Política  
 Título: Juan Carlos Abud se queda con el sillón municipal de Machalí

Pág.: 5  
 Cm2: 523,3  
 VPE: \$ 828.436

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  
 No Definida

# Juan Carlos Abud se queda con el sillón municipal de Machalí

**GISELLA ABARCA**  
 Luego de una extenuante jornada de elecciones municipales 2021 que se extendió por dos días, en que fueron muchos los vecinos de comunas que llegaron hasta las urnas a marcar sus preferencias en cuatro escrutinios en que se eligieron alcaldes, concejales, convencionales constituyentes y gobernadores regionales, pasadas las 22:00 horas ya era tendencia en que Juan Carlos Abud Parra para ser el nuevo edil para Machalí. Y así fue, minutos más tarde, el nombre del candidato independiente fue ratificado y es ahora el nuevo alcalde para la comuna precordillerana. Con su slogan "Juntos por Machalí", Juan Carlos Abud Parra de 37 años se queda con el sillón edilicio por cuatro años. De profesión sociólogo y un vecino más de Machalí,

debido a su conexión con las juntas de vecinos, lugar en el que se desempeñó como presidente de la Junta de Vecinos de Población Salvador Allende del 2008 al 2012, luego en el 2012 al 2016 fue concejal, poco a poco el candidato fue dejando huella en su paso hasta llegar al preciado sillón edilicio de la comuna. En estos cuatro años que se vienen, el nuevo alcalde podrá concretar sus propuestas de programa entre las que destacaban impulsar pilares fundamentales en educación, transporte, vialidad y seguridad, destacando un Centro de Apoyo para el Aprendizaje, Preuniversitario Gratuito, Becas y Pasantías docentes en escuelas de Machalí, Becas para estudiantes de Educación Superior, creación de puntos WIFI gratuitos, transporte nocturno gratuito para estudiantes de Coya y Machalí,

Ciclovías, generación de red de bicicletas Municipales, eliminación cableado público en desuso, entre otras. Un programa que se realizó de forma participativa y con un diagnóstico en diferentes aspectos, un programa definido no solo para Machalí; sino que también para Coya. A esto destaca el trabajo comunitario que lleva haciendo hace mucho tiempo, cosa que aprendió como concejal de la comuna.

Palabras de alegría y agradocimiento tuvo el ahora alcalde por Machalí, Juan Carlos Abud "agradecer la confianza, a nuestros vecinos de Machalí y de Coya que premiaron la perseverancia, la constancia, la transparencia, las manos limpias de un candidato que fue concejal el 2012 y que seguimos trabajando por los vecinos. Sabemos lo que tenemos que hacer en Coya es salud y educación, en Machalí es la conectividad y la seguridad, así que en este periodo, vamos a hacer los proyectos que entregamos en el programa".

Recordemos que en las páginas de nuestro diario, el ahora alcalde por Machalí informó que dentro de las primeras medidas que implementaría si saliera electo era "En Coya implementaré durante los primeros cien



Por cuatro años, Juan Carlos Abud Parra se queda con el sillón edilicio de Machalí.

Con una campaña que realizó cercana a la ciudadanía, un programa que se construyó de forma participativa y un trabajo comunitario que ha realizado hace mucho tiempo fue la clave del éxito para la jornada.

Al cierra de esta edición, Juan Carlos Abud se quedaba con el 53.83%, Héctor Labbé de Chile Vamos con el 18,21%, Gonzalo López del pacto Unidad por el Apruebo con el 11,34%, la independiente Doris Valdivia con un 11,45% y la independiente Sara Ramírez con el 5,22%.

días la atención de doctor 24 horas. En Machalí, va enlazado con la seguridad pública y es la dotación de funcionarios municipales, acompañado de la compra de vehículos para carabineros y para la municipalidad". Al cierra de esta edición,

Juan Carlos Abud se quedaba con el 53.83%, Héctor Labbé de Chile Vamos con el 18,21%, Gonzalo López del pacto Unidad por el Apruebo con el 11,34%, la independiente Doris Valdivia con un 11,45% y la independiente Sara Ramírez con el 5,22%.

